



SANTIAGO, 25 de Noviembre de 1992

Excmo. Señor
D. Patricio Aylwin Azócar
Presidente de la República
Presente

Excmo. Señor Presidente:

A mi regreso de un viaje al exterior fui informado del Decreto Supremo por el cual S.E. me ha designado, junto con Don Andrés Bianchi y don Carlos Massad como integrante de la Comisión encargada de proponer las remuneraciones del Presidente, Vicepresidente y demás Consejeros del Banco Central de Chile.

Quiero, por intermedio de la presente, agradecer a S.E. muy sinceramente esta designación por la cual me siento profundamente honrado, esperando cumplir adecuadamente con la tarea asignada a dicha Comisión.

Saluda muy atentamente a S.E.

Jorge Cauas